

1月



片桐副知事へ名鉄西尾蒲郡線要望

1日（水）	元朝式 新春ラジオ体操の集い	豊川ブリオ 蒲郡クラシックホテル車場
6日（月）	名鉄西尾・蒲郡線知事要望	議事堂
7日（火）	蒲郡商工会議所新年交歓会	蒲郡商工会議所
9日（木）	蒲郡警察署感謝状贈呈式	蒲郡市民会館
10日（金）	県政振興調査会 知事施策局・ 総務部・県民生活部・防災局	自民党会議室
	東三河5市町村会長を囲む新春懇談会	ホテルアーチカルショウ豊橋
12日（日）	蒲郡市消防団出初式 蒲郡市成人式	蒲郡ボートースト 蒲郡市民会館
14日（火）	教育治安調査会・農林水産振興調査会	自民党会議室
15日（水）	社会基盤整備調査会・健康福祉調査会	自民党会議室
16日（木）	産業振興調査会・地域振興環境調査会	自民党会議室
21日（火）	県議会政調会	自民党会議室
22日（水）	蒲郡青年会議所 定期総会	三谷温泉平野屋
23日（木）	私学関係者との懇談会	名豊ビル本館
24日（金）	遺族会戦没者慰靈祭	平和慰靈塔
	農林水産委員会 県内調査	水産試験場東館カワベース池
25日（土）	豊川駄屯地音の祭典	ハウスみかん栽培施設
26日（日）	自衛隊協力会三河連合会 新年交歓会	豊川市文化会館
29日（水）	東三河県議会研修旅行 ~2月1日（土）	豊川市ブリヂ ブリヂ 東南アジア

2月



小水力発電 蒲郡市大内地区点灯式

3日（月）	一般国道301号及び473号整備促進に関する要望	議事堂
4日（火）	農業用小水力発電 大内地内 点灯式	蒲郡市森田町 大内地機場
6日（木）	花き市場調査 ~7日（金）	大阪
9日（日）	第30回三河湾健康マラソン大会開会式	蒲郡市民会館高床広場
14日（金）	土地問題対策議員連盟総会・団体要望	自民党会議室
15日（土）	「土林」水稲祭り~2月16日蒲郡みかんワール発表会	蒲郡市民会館
17日（月）	農政議員連盟総会	自民党会議室
19日（水）	県議会 本会議開会	議事堂
	畜産振興議員連盟・フワーライ産業振興議員総会	自民党会議室
20日（木）	県議会 議案説明会 地域振興環境関係	議事堂
	土地改良議員連盟・水産議員連盟総会	自民党会議室
21日（金）	県議会 議案説明会 産業労働関係	議事堂
	競艇 池田浩二優勝祝賀会	名古屋
24日（月）	県議会 議案説明会 建設関係・文教関係	議事堂
25日（火）	県議会 議案説明会 警察関係・総務県民	議事堂
26日（水）	中部日本料理研究会 豊隆会総会	ホテル竹島
	農業経営士総会・県政報告会	魚吉
27日（木）	県議会 本会議 代表質問	議事堂
	保育議員連盟総会	自民党会議室
28日（金）	県議会 本会議 一般質問	議事堂

ラグーナ蒲郡が大きく動き始め、(株)エイチ・アイ・エスにラグナシア等の運営事業をより魅力のある施設として発展させていくため5億円で譲渡しました。また、未分譲の未利用地も企業庁が買い上げる予定で、雇用の創出や人口増加対策やこれからの蒲郡市の観光産業や産業振興にとって大いに期待が持てます。

これからも県民の皆様の負託に応えるべく、「県政かわら版」を通して情報をお伝えしてまいります。ぜひブログをご覧いただき、ご意見ご要望をぜひお聞かせいただければ幸いです。また、蒲形公園西（緑町5-19）に事務所を開いています。お気楽にお立ち寄りください。

ひだ常年事務所

〒443-0048 蒲郡市緑町5-19
TEL. 0533-68-1288 FAX. 0533-68-1286
E-mail. joenen@sk.aitai.ne.jp URL. <http://hidatsunetoshi.mie1.net/>



今を越えて、さらなる飛翔へ！

愛知県議会議員 自由民主党蒲郡市支部長

ひだ常年の 県政 かわら版



発行人
飛田常年
住所
蒲郡市緑町5-19
T E L
0533-68-1288
F A X
0533-68-1286
E-mail
joenen@sk.aitai.net
U R L
<http://hidatsunetosh>



愛知県議会2月定例会 壇上での一般質問

実感をその手に、景気回復!

残暑の候 皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

日頃より「飛田常年」の議員活動に際しまして、温かいご支援ご協力を賜りまして誠にありがとうございました。

さて昨年来のアベノミクス効果で経済情勢も緩やかな回復の兆しが見えてきました。県
取扱い額も1兆円にはわずかに届きませんでしたが、前年度より約734億円多い9,988億
となり、2年連続で増加しました。景気の回復で法人2税（法人県民税、法人事業税）が約
49億円増えるなど、自動車関連産業を中心とした企業業績の好調が寄与したものと思われ
ます。今後はローカルアベノミクスが効果を発揮する番で、地方にも大いに期待が持てます。

愛知県議会6月定例議会も閉会し、今年度は産業労働委員会に配属になりました。今まで
上、愛知県政の発展並びに県民福祉の向上のため頑張る所存であります。皆様方の変わ
ぬご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

平成26年度
配属委員会

- **常任委員会**
産業労働委員会 委員
 - **特別委員会**
安心・安全対策特別
委員会 委員
 - **自民党県議団**
幹事会 委員
 - **自民党愛知県支部連合会**
政調会 委員
 - **議会改革検討**
プロジェクトチーム会議
委員

【一般質問】

1.ラグーナ蒲郡の事業及びラグーナ蒲郡への幹線道路アクセスについて



Q. 今後のラグーナ蒲郡の運命を左右する分譲事業について、私は県として積極的な関与が必要と考えるが、今後、どのように取り組んでいくのか。

A. 県としては、この構想がまとまり次第、その具体化に向け、すみやかに港湾計画の変更に取り組むとともに、国道23号へのアクセス強化や今後のまちづくり事業の促進にもつながる新たな臨港道路の整備を行い、分譲事業を支援していく。

Q. 国において進められているラグーナ蒲郡へのアクセス道路、名豊道路蒲郡バイパス進捗状況はどうか。

A. 名豊道路は、本県の東西軸を形成する極めて重要な幹線道路であり、東部の延長9.1kmの区間は、現在、用地買収が精力的に進められ、一部工事にも着手されている。本県として、名豊道路の早期全線開通に向けて、関係市とともに、用地買収や地元調整が円滑に進むよう、積極的に協力していく。

Q. 県で進めているラグーナ蒲郡へのアクセス道路、国道247号中央バイパスの進捗状況はどうか。

A. 本道路は、蒲郡市街地の外郭を形成する幹線道路で、事業中の2kmのうち、県道芦谷蒲郡線より西側0.4kmについては、蒲郡バイパス西部区間に合わせて供用していく。残る延長1.6kmの区間については、本線工事を進めるとともに、交差道路の拡幅用地の用地取得を進め、一日も早い全線の供用に向けて取り組んでいく。

Q. ラグーナ蒲郡へのアクセス道路、都市計画道路大塚金野線の整備に向けてどのように取り組んで行くのか、県の所見を伺う。

A. 本道路は、JR東海道新幹線や東海道本線の下を通過する箇所や延長500m以上のトンネルなどの大規模工事を含む大型事業となるので、施工性、経済性も考慮し、蒲郡市始め関係機関とも調整しながら、道路計画などについて調査検討を進めていく。



答弁する大村知事

2.東京パラリンピックに係る合宿誘致について

Q. 県はセーリングを始めとする2020年、東京パラリンピックの強化合宿の誘致について、どのように対応していくのか。

A. 強化合宿の誘致は、障がい者スポーツの競技団体との関係構築、さらには、障がい者に対応した宿泊場所や移動手段の確保といった様々なサポート体制の整備が必要になるとを考えている。このため、創設されるスポーツコミッショナの活動の中で、市町村や障がい者関係団体などとも連携をして、環境づくりを順次行っていくことで、東京パラリンピックに係る強化合宿の誘致につなげていく。

【議案質疑】第7款・産業労働費 第2項・商工業費の「げんき商店街推進事業費」について

Q. 商店街は店主の高齢化や、後継者不足、中心市街地の人口減少、社会構造の変化、モータリゼーションの進展、郊外型商業施設の増加、インターネット販売等による購買機会の多様化、そして消費者ニーズの変化等々、一層、厳しさを増す商店街の状況を踏まえ、県として今後どのように商店街支援の強化を図っていくのか伺う。

A. 商店街は、地域コミュニティーの核として、また、安心安全なまちづくりの推進なくてはならない存在である。来年度は、社会課題に対応した商店街活性化のこれまでの取り組みに加え、消費税率引き上げに対応した商店街の需要喚起のための取り組みを強力に支援し、具体的には地域商業団体が市町村と一体となって新たに取り組む消費税喚起事業として、プレミアム商品券の発行などで支援の強化を図る。

ラグーナ蒲郡(ラグナシア等)の新しい運営事業者について

1.合意事項

- (1) 謾渡する運営事業
 - テーマパーク 「ラグナシア」
 - ショッピングモール・レストラン 「ラグーナ フェスティバルマーケット」
 - タラソテラピー施設 「ラルゴ ラグーナ」「ホテル ラグーナヒル」「ラグーナの湯」

(2) 新運営事業者による事業開始予定日 平成26年8月1日(金)

2.新運営事業者

会社名称 株式会社ラグーナテンボス
本社所在地 東京都新宿区
代表者の氏名 吾 泰弘

株式会社ラグーナテンボスの概要

資本金	10.48億円	会社設立年月日	平成26年5月26日
事業内容	テーマパーク事業(ラグナシア) / ショッピングモール・レストラン事業(フェスティバルマーケット) 宿泊施設併設のタラソテラピー事業(タラソ)		
決算期	毎年9月末日		
株主構成	株式会社エイチ・アイ・エス(100%) (注)事業を開始する前までに、株式会社エイチ・アイ・エス、子会社であるハウステンボス株式会社に株式の一部を譲渡する予定です。		

【飛田常年委員】

戦国武将のゆかりが深い本県において、これまでどのように武将観光に取り組んでこられたのか伺う。



委員会メンバー

【環境コンベンション課主幹(観光振興)】

3英傑の観光資源を活かし、本県ならではの特色ある観光テーマの一つとして、「武将観光」を位置づけ、ガイドブックの作成、武将関連施設を巡るスタンプラリーを実施した。また、「あいち戦国姫隊」を結成し、映画「清洲会議」の公開に併せたシネアドの上映などにより、「武将のふるさと愛知」の魅力を発進してきた。

【飛田常年委員】

この秋に、県内外の武将隊や、武将や甲冑をテーマに活動する団体が参加する武将観光イベント「あいち合戦ワールド」が開催されるがその進捗状況について伺う。

【環境コンベンション課主幹(観光振興)】

「あいち合戦ワールド」は「武将のふるさと愛知」を全国へ向けて一層の情報発信を行い、開催地は、桶狭間に近い名古屋市緑区の大高緑地で、11月30日に開催を予定している。

【飛田常年委員】

「ゆるキャラ(R)グランプリ in セントレア」が本県で開催されるに至った経緯と内容について伺う。



【環境コンベンション課主幹(観光振興)】

地元のマスコット、ゆるキャラ(R)たちの一年に一度のお祭りで、インターネット投票によるグランプリ形式のイベントで本県が日本の中核であり、交通の便がよく決定した。全国各地から集った出展者による展示、販売、ご当地のPRを行う。

【飛田常年委員】

東日本大震災以降、訪日外国人の動向はどうなっているか、また、愛知県への外国人旅行者の訪問状況はどうなっているか。インバウンドの状況について伺う。

【環境コンベンション課主幹(観光振興)】

東日本大震災の影響により、平成23年は、対前年比28%減と大幅に落ち込んだが、その後、国を挙げた観光プロモーションの実施により、国が当初目標とした1,000万人を初めて突破し、特に東南アジアの増加が顕著となっている。

【飛田常年委員】

特に、大幅に増加している東南アジアに対しては、愛知県としてどのように取り組んでいくお考えか伺う。

【環境コンベンション課主幹(観光振興)】

特にタイは、昨年7月のビザ免除の効果もあり、対前年比74%増と最も増加率が高く、今年度は、知事が9月にバンコクへ渡航し、経済交流、農産物販売促進、エアポートセールス等と一体的にトッププロモーションを行う。

【飛田常年委員】

今後、外国人観光客が更に増加することが見込まれ、「ホテルのフロント係として、外国人を雇用したい。」との要望があるがどうか。

【就業促進課主幹(地域雇用対策)】

日本政府は、外国人の労働者については、単純労働者の受け入れはしておらず、16の在留資格について受け入れて就労が認められているが、日本人と結婚された方など、日本に定住されている方は、業種の制限なく働くことが可能である。

【飛田常年委員】

無料公衆無線LAN環境の整備、いわゆるWi-Fiについて、外国人が旅行中に困ったこととして、「無料公衆無線LAN環境」を挙げる回答が、36.7%でトップであり、本県の無料公衆無線LAN環境整備の現状と、県の対応について伺う。

【環境コンベンション課主幹(観光振興)】

Wi-Fiが使える環境を整えるには、設置や管理に費用がかかることがある。現在、県内での環境が整っているところは、中部国際空港、一部の商店街や店舗に留まっているが、本県では、観光施設費等補助金制度で支援していく。



第30回三河湾健康マラソン大会

TOPICS



2/15 蒲郡みかんワイン発表会、石川JA組合長と



4/27 第14回森の文化祭 竹のお椀づくり



4/26 新ボートレース場記念式典テープカット



4/12 アサリの解禁 大村知事・稻葉市長とガマゴリうどんの試食



6/29 総会に於いて時局講演を開催しました



佐藤ゆかり参議院議員と共に